

# 多高通信

第102号 平成26年1月27日発行

## 舞子高校 創立40周年記念行事にて

### 発表してききました!

■中村 明穂 (2年7組)

私たちは1月15日に日本で唯一の防災系学科がある、兵庫県の舞子高校に行ってきました。そこでは、中国や様々な国の被災報告やその後の活動についての話や、他の高校の防災活動について発表を聞いてきました。みなさん様々な活動をしていて、防災への関心の高さが伝わりました。

その後に行ったのが壁新聞づくりです。1時間という短い時間で震災関係のテーマで壁新聞を作成しました。いろんなアイデアや意見が飛び交い、とても有意義な時間を過ごすことができました。舞子高校環境防災科のみなさんは、阪神・淡路大震災を経験していない世代であるにもかかわらず、防災について関心を持ち、様々な活動をしていることにとても驚きました。東日本大震災を経験した私たちは、舞子高校のみなさん以上に防災について関心を持ち、次の世代に伝えられるようにしなければならぬと思いました。

■福田 菜 (2年5組)

私たちは舞子高校で行なわれる阪神・淡路大震災のメモリアル行事に参加するため兵庫県に行ってきました。多賀城高校の防災に関する取り組みや有志団体による津波波高標識について約20分間のプレゼンテーションを行いました。舞子高校の友達もでき、他の学校の防災の取り組みも知ることができたので、とても充実した時間を過ごせました。

さらに、淡路島にある野島断層や、神戸市の人と防災未来センターにも行きました。阪神・淡路大震災は東日本大震災とはまったく異なるもの



であったこと、今の神戸の街並みからは想像もできないほどの被害があったことを学びました。当時の被害を写真や映像で見るとは辛かったのですが、東日本大震災を経験した私は、阪神・淡路大震災のことも忘れてはならないと強く思いました。

今後も他県の高校生と震災や防災のことを通して関わっていき、何かできたなら良いなと思います。



## 全国防災会議に参加しました!

■小向健太郎 (2年6組)

私たちは1月11日に東京で行われた「中学生・高校生による全国防災会議」に参加し、3日間かけて防災について考え、互いの交流を深めてきました。1日目は海外からの参加者の方々と、四川大地震やスリランカの津波による被災状況を体験談も含めて聞くことができました。2日目は兵庫県宝塚北高校の演劇科による、阪神・淡路大震災から復興を遂げた神戸の人々を取り上げたミュージカルを鑑賞しました。その後、グループごとに割り当てられた防災に関するテーマについて話し合いをしました。

全国や海外から参加した多くの中高生たちが素晴らしい活動を行っているのを知り、今後このつながりを広げていこうと思います。



## 新春 社の都ロックコンサート

1月11日に開催された新春ロックコンサートにギター部の1年生バンドが参加しました。福島、東京の高校からも参加があり、大いに盛り上がりしました。

■水野 隆介 (1年2組)

当日はとても緊張しましたが、観に来てくださった方々が一緒に盛り上がりすぎてくださったことが一番嬉しかったです。

■鈴木 司 (1年2組)

今回で3回目の校外ライブとはいえ、とても緊張しました。しかし、観客の方々も自分たちも楽しめたので良い経験になりました。

■新妻 頌平 (1年2組)

今回のライブは、私たちがこれまでに参加したライブの中で一番上手くいった演奏だったと思います。

■佐藤 康介 (1年5組)

今後も文化祭などでステージに立つこともあると思うので、そのときはまたよろしくお願いします。

■長田 悠人 (1年2組)

学ぶことがたくさんあったライブでした。もっと上手くなるために、これからも頑張ります。



## 1年生 新春ダンス大会

1月9日、1学年LHRの時間に女子のダンス発表会が行われました。体育の授業でおこなわれたダンスの練習を重ねた成果を1学年の先生方が中心に審査しました。

優勝したのは7組チーム。音楽に合わせたキレのある動きとオリジナリティ溢れる振付け、笑顔がとても印象的でした。



## 先輩の話を知ろう その1

毎年1月下旬に行っている「先輩の話を知ろう」は進路ガイダンスの1つで、1、2年生が3年生の先輩から大学推薦入試の体験談を聞いて推薦入試について学び、今後の学習や進路目標を設定することが目的です。

ガイダンスでは、面接試験の様子を実際に再現し、志望動機を話してもらったり、入試において大切なことや今からできることを話してもらいました。



## 授業見学 ～家庭科 調理実習～

1年生の家庭科の授業を參觀しました。この日は2回目の調理実習で、麻婆豆腐、粟米湯(スーミータン)、奶豆腐(ナイトウフウ)の3品を班ごとに作りました。煮込みすぎてスープがしょっぱくなった班もありましたが、みんな協力しながら楽しい調理実習となりました。

